

23.05.2017

24-Stunden-Schwimmen in Guben



In diesem Jahr haben wir uns zum ersten Mal als Team der Heilsarmee am hiesigen 24-Stunden-Schwimmen beteiligt. Mit 14 Teilnehmern gingen wir an den Start, zu unterschiedlichen Zeiten. Die „Nachteulen“ verbrachten ihre Zeit in der Schwimmhalle von 22 Uhr bis 2 Uhr, die „Lerchen“ kamen um 6 Uhr, und dann ganz verteilt über den Tag. Insgesamt haben wir 23 100 Meter erschwommen. Für einen Pokal hat es nicht gereicht, aber für jede Menge Spaß.

Das 24-Stunden-Schwimmen ist ein beliebtes, jährlich stattfindendes Event in der Stadt Guben. Dabei kann jeder Teilnehmer im Rahmen der Veranstaltung so oft schwimmen, wie er möchte. Für die besten Teilnehmer und Gruppen gibt es Pokale und Sachpreise. In diesem Jahr sind insgesamt 438 Schwimmer angetreten und es wurden 1885,6 km zurückgelegt. Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr!

Wencke Wanke

